か きんひが便り

令和6年7月2日 校長 田原 妙子

自分の命は自分で守る!!

6月21日(金)は夏至でした。日が長くなるにつれ、子ども達の自由な時間が多くなり 行動範囲が広がります。危険が予想されるときに「多分、大丈夫だろう」と油断せず、「気をつけよう。もしかしたら、危ないかも!?」と自分でしっかり判断して 安全に過ごしてほしいものです。ご家庭でも今一度「安全」について話し合ってみてください。

• **交通事故に注意** 保護者や地域の方から「子ども達の自転車の乗り 方が危ない。特に飛び出しや並走が気になる。」とのご指摘が複数あ りました。学校でも指導しましたが... 交通ルールを守る — 飛び出 しをしない, 道路で遊ばない, 白線の内側を歩く, 正しい自転車の乗



り方をする — できていますでしょうか? わかっている・知っているけれど,つい!…ということのないよう今後も機会ある度に指導していきます。ご家庭でも再確認お願いします。

- ・水の事故に注意 梅雨に入り大聖寺川や用水等が増水しています。子ども達には川や用水には近づかないこと、物を落としてしまったら自分で拾おうとせず大人に伝えることを指導しました。万が一に備えて、3日(水)に2・4年生が着衣泳を体験する予定です。
- **不審者に注意** 不審者による子ども達への声かけ等も心配です。なるべく複数で登下校したり遊んだりするよう指導しています。また、6 時までに家に帰る約束を守ります。
- **熱中症対策を** マスク着用が日常になっている子も少なくなく、蒸し暑い日でも外すことに抵抗を感じる子や外すべきタイミングに気づかない子もいるようです。学校では、熱中症対策として、こまめに水分補給させるとともに、体育や外遊び、登下校時はマスクを外すよう指導しています。 状況に応じてマスクを着脱するようお声かけをお願いします。
- ・火事や地震等にそなえて 学校では、火事・地震・不審者等に備えて、安全指導や避難訓練を 行っていきます。来週は「シェイクアウトいしかわ」(県民一斉防災訓練)に参加したり集団下校訓 練(児童・教職員)を実施したりする予定です。休日や放課後に地震や火事が起こった場合、どの ように身を守るか、どこに避難するのか等、ご家族でも話し合ってみてください。

○ホームページが新しくなりました!

こちらから→ https://cmsl.ishikawa-c.ed.jp/kinhie/

新しいHPが検索結果上位にくるまでは、お手数ですがこちらからお願いいたします。 都合により、旧HPトップページに新しいリンクを貼りつけることができません。申し訳ありません。

